







令和 5 年 9 月 2 9 日 (金) NO. 7

文責 教頭(木船)

☆避難訓練を行いました

9月1日に、地震発生を想定しての避難訓練を行いました。

避難に関しては担任や大人の指示に従って動くことも大事なことですが、とっさの時には自分の身を守る行動が取れるかどうかが大事です。各教室で緊急地震速報を聞いて机の下にもぐり、揺れが収まったところで慌てずに校庭へ避難するという訓練でしたが、それぞれが地震の際の行動について考え、真剣に取り組むことができました。

教室に戻ったところで、校長先生のお話をZOOMで聞きました。関東大震災の時のお話をしていただき、身を守るポーズ(「さるのポーズ」「ダンゴムシのポーズ」)を教えていただきました。

災害はいつ起こるかわかりません。子ども達には、 様々な場面で、自分の身を自分で守れるようになって ほしいと願っています。





プラスバンド部 東海大会へ♪

本校ブラスバンド部は、23日(土)に岐阜県の土岐市文化プラザにて行われた「東海小学生バンドフェスティバル」に参加してきました。

8月3日に行われた長野県大会において県の代表に選ばれてから、更に 息の合った演奏にしようとコツコツと練習を重ねてきました。15日には、東海 大会に向けての壮行会を行いました。迫力のある演奏に感激しながら、全校 のみんなで大きな拍手を送りました。

本番では、緊張しながらも気持ちを一つに素晴らしい演奏をし、「銀賞」を いただきました。



お願い

先日、市内の学校において、送迎の自動車と敷地内を歩く児童が接触しそうになる事案がありました。

本校でも、下校時に車でお迎えに来ていただくことがありますが、ロータリーが狭く、高学年昇降 口が混雑する時間帯は大変危険です。また、南門前での駐停車も大変危険です。近隣の方や通行す る車の方から、駐停車について注意をいただくこともあります。

ケガをしている等、やむを得ない場合以外は、できる限り車での送迎をご遠慮いただくようお願いします。